
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 
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Diez avances científicos 

que podemos esperar en 

2016 

 

 

Le presentamos el ANUARIO de ACOBUR ASESORES 

2015. Es una pequeña recopilación de las noticias 

más relevantes del año relacionadas con el  

SECTOR SANITARIO 

 

https://www.acobur.es/newsletter/mailing_anuario/anuario.pdf


  

 
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

      

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

El mejor hospital de España 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El primero apareció en noviembre, y el origen es el conocido Monitor de Reputación Sanitaria. Una encuesta a profesionales y 

expertos que preguntaba por la reputación de los centros, y que incluía algunos indicadores de estructura y funcionamiento, 

aunque su peso final era del 20%. ¿Y qué hicieron muchos medios? Pues directamente cambiaron la popularidad por la calidad, y 

transformaron una encuesta de reputación en una encuesta de "el mejor hospital". Afortunadamente, Merco publica un informe de 

metodología con los modelos de encuestas e indicadores utilizados, y se puede comprobar fácilmente que las preguntas se dirigen 

a conocer la reputación y popularidad pero no la calidad. 

Enlace a Web 

 

Diez avances científicos que podemos esperar en 2016 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La edición genética, una técnica que permite borrar, añadir o cambiar genes a voluntad, ha sido, sin duda, el avance científico 

más relevante de 2015. Las dos publicaciones más prestigiosas del mundo de la Ciencia, las revistas Science y Nature, lo han 

destacado en sus listas del año. Pero esto no ha hecho más que empezar. El CRISPR-Cas9, ese es su nombre técnico, puede ser una 

herramienta revolucionaria de la que se esperan nuevas sorpresas para 2016. Por ejemplo, como explica Nature, los investigadores 

la pondrán a prueba en el estudio de diferentes enfermedades humanas, como la corrección del defecto genético que causa la 

hemofilia. Pero estos avances no se libran del escrutinio ético. Científicos y expertos en ética deben ponerse de acuerdo para 

garantizar la seguridad de esta técnica y establecer dónde están los límites, ya que se trata, al fin y al cabo, de editar la vida 

humana.  

Enlace a Web 

 

http://merco.info/es/monitor-reputacion-sanitaria
http://www.abc.es/sociedad/abci-y-clinic-encabezan-lista-mejores-hospitales-publicos-201511181326_noticia.html
http://merco.info/files/2015/12/222/metodologia-e-informe-de-verificacion-monitor-reputacion-sanitaria-es-2015.pdf
http://merco.info/files/2015/12/222/metodologia-e-informe-de-verificacion-monitor-reputacion-sanitaria-es-2015.pdf
http://merco.info/files/2015/12/222/metodologia-e-informe-de-verificacion-monitor-reputacion-sanitaria-es-2015.pdf
http://saludconcosas.blogspot.com.es/2015/12/el-mejor-hospital-de-espana.html
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.abc.es/ciencia/abci-descubrimientos-cambiaron-ciencia-2015-201512172014_noticia.html
http://www.abc.es/ciencia/abci-diez-caras-cambiaron-ciencia-2015-201512171503_noticia.html
http://www.abc.es/ciencia/abci-diez-avances-cientificos-podemos-esperar-2016-201512281017_noticia.html
http://www.abc.es/ciencia/abci-diez-avances-cientificos-podemos-esperar-2016-201512281017_noticia.html
http://saludconcosas.blogspot.com.es/2015/12/el-mejor-hospital-de-espana.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El 80% de mujeres vacunadas de VPH le da un sobresaliente al plan 

público 

 

 

 

 

 

 

 

El 80 por ciento de las mujeres que han participado en el protocolo de vacunación frente al virus del papiloma humano 

desarrollado por el Servicio de Prevención y Protección para la Salud, dependiente de la Dirección General de Salud Pública y 

Adicciones de la consejería de Sanidad, puntúan con un 9 la atención recibida.Estos datos se desprenden de un estudio realizado 

por los profesionales de Enfermería del Servicio de Prevención y Protección para la Salud. El trabajo, que se presentó el pasado mes 

de noviembre en el VIII Congreso de Vacunología, fue distinguido con el premio a la mejor ponencia. 

 

Este estudio se realizó a partir de la puesta en marcha en abril de 2014 del protocolo de vacunación frente al virus del papiloma 

humano dirigido a mujeres que han sufrido una intervención quirúrgica, denominada conización, tras diagnosticarle una lesión 

precancerosa (CIN II o CIN III) en el cuello del útero. 

 

El protocolo tiene como finalidad reducir el riesgo de que aparezcan nuevas infecciones por el virus del papiloma humano 

mediante la administración de la vacuna. El director general de Salud Pública y Adicciones, Manuel Molina, indicó que "la 

vacunación contribuye a disminuir este riesgo en un porcentaje que oscila entre el 60 y el 80 por ciento". 

Enlace a web 

Doble fracaso oncológico de PharmaMar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Incapacidad para producir nuevos medicamentos en PharmaMar. La biotecnológica ha vuelto a fracasar en el intento de 

transformar moléculas en investigación en fármacos comercializados, por lo que ha tenido que anunciar ante la Comisión Nacional 

del Mercado de Valores (CNMV) el cese del desarrollo clínico de dos compuestos contra el cáncer: Irvalec y Zalypsis. En este 

sentido, la trabectedina (Yondelis) sigue siendo el único salvavidas de la compañía, su único medicamento comercializado en casi 

20 años de trayectoria.El fracaso de Irvalec no sorprende dentro del sector. La filial del grupo Zeltia anunció, el 9 de abril de 2012, 

que suspendía el desarrollo del antitumoral, tras descubrir en ensayos de fase II en tumores gastroesofágicos que el medicamento 

solo actuaba en áreas de baja incidencia y, por ende, reportando pocos beneficios para el paciente. Específicamente, el fármaco 

solo mostraba actividad sobre el subtipo “adenocarcinoma indiferenciado de células grandes de esófago”, presente en menos de 

1 por ciento de los cánceres de esófago. 

Enlace a Web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/doble-fracaso-oncologico-de-pharmamar-92136?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.redaccionmedica.com/autonomias/murcia/el-80-de-mujeres-del-protocolo-de-vacunacion-del-virus-papiloma-lo-puntuan-con-un-9-92131?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.redaccionmedica.com/noticia/doble-fracaso-oncologico-de-pharmamar-92136?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.redaccionmedica.com/autonomias/murcia/el-80-de-mujeres-del-protocolo-de-vacunacion-del-virus-papiloma-lo-puntuan-con-un-9-92131?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Servicio de Daño Cerebral y Neurorehabilitación de 

Hospitales Nisa (en la imagen, su director) ha logrado un 

hito en rehabilitación funcional en un niño de tan solo 

tres años en el momento de padecer un ictus y que 

ahora, con seis, ha recuperado casi el cien por cien de 

su lenguaje y aptitudes psicomotoras. Valentín (como se 

llama) fue atendido en el Centro de Daño Cerebral Nisa 

Vinalopó, en Elche, y demuestra la asombrosa 

capacidad adaptativa del tejido nervioso infantil, pero 

también la excelente  práctica profesional de este 

hospital especializado. 

Empresas quieren contratar internos 

para urgencias de hospitales 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. ¿Qué busca España en Google sobre sanidad? 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Joan Ferri 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=6439
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=6439
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.redaccionmedica.com/noticia/qu-buscan-los-espaoles-en-google-sobre-sanidad-91783
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

           

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Director 

general de 

Pierre Fabre 

 

Hace unos meses que tomó las riendas 

de la compañía en España, ¿Qué 

balance hace de esta etapa? 

 

España tiene un significado muy 

particular. Es la primera filial que abrió 

nuestro fundador, el señor Pierre Fabre. 

Fue el primer paso a la expansión 

internacional de una compañía 

farmacéutica que hoy cuenta con 

10.000 empleados y una presencia en 

más de 130 países con 44 filiales. Esta filial 

sigue como el símbolo de este éxito 

mundial, ya que forma parte de las tres 

principales filiales a nivel mundial, de un 

grupo que supera los 2.000 millones de 

euros de cifra de negocio.Una de las 

especificidades de nuestra empresa es la 

calidad y solidez de nuestras marcas. 

Pero también es la pasión y dedicación 

de los profesionales que componen la 

empresa. En España encontré la 

perfecta sinergia de todo eso, con 

personas leales y de gran calidad 

humana. El mercado español ha 

cambiado en estos dos últimos años y 

debemos también cambiar una parte de 

nuestra forma de trabajar, de nuestros 

procesos y de nuestra proyección en los 

próximos años, este reto es el que une a 

cada empleado de nuestra compañía 

en España, con un proyecto a 360. Es 

una aventura apasionante. 

 

¿Cómo ve el mercado dermocosmético 

español? 

 

Es el más dinámico a nivel de Europa. 

Crece al 7 por ciento y, aquí, ocupamos 

una posición de líder con nuestras ocho 

marcas. Este dinamismo se refleja en 

varios aspectos. El primero de ellos es 

que los principales segmentos que 

componen este mercado, como solar, 

antiedad, anticaída, hidratantes-

emolientes, atopía, acné, cicatrizantes y 

anticelulíticos, suman el 55 por ciento del 

total del mercado nacional de 

dermocosmeticos y contribuyen al 50 por 

ciento del crecimiento total. Pocos 

países tienen esta atractiva pintura. El 

segundo es la amplia paleta de marcas 

de gran calidad que enriquecen el 

mercado. Además también destaca el 

rol que ocupa la farmacia frente a los 

consumidores. 

P. Con la experiencia que tiene tras 

dirigir otras delegaciones, como 

México ¿Qué necesidades detecta 

en el mercado español? 
R. He participado en más de 30 

mercado. Además también destaca el rol 

que ocupa la farmacia frente a los 

consumidores. 

 

Con la experiencia que tiene tras dirigir 

otras delegaciones, como México ¿Qué 

necesidades detecta en el mercado 

español? 

 

He participado en más de 30 países para 

desarrollar nuestras marcas y puedo afirmar 

que cada mercado tiene sus diferencias. 

Pero lo interesante es justamente este 

intercambio intercultural. El mercado 

español se encuentra en un estado de 

mutación y se está modernizando. Las 

farmacias desarrollan ámbitos cualitativos y 

de muy alto nivel en sus espacios de ventas, 

como consecuencia lógica de esta 

evolución.  

 

En cuanto a su compañía, ¿Qué retos a 

corto, medio y largo plazo se plantean? 

 

Como compañía líder en España, al igual 

que en el resto de Europa y competidor 

mundial presente en más de 130 países, 

nuestro reto es y será mantener nuestro 

nivel de exigencia, rigor y alta aportación a 

los profesionales de la salud, con el único 

objetivo de satisfacer a los consumidores y 

pacientes. Toda la investigación y desarrollo 

que hacemos, que asciende a 70 millones 

de euros anuales, va destinada a este 

objetivo.  

 

¿Cómo se plantea el cierre del año en 

términos económicos? 

 

En España, como a nivel internacional, de 

maravilla. Un cierre equivalente o por 

encima del crecimiento de sus mercados 

respectivos, y con perspectivas para los 

próximos años que vienen con mucho 

entusiasmo. 

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. ¿Qué lanzamientos esperan realizar en 

España recientemente? 

R. Con ocho marcas en el mercado, cada 

año tenemos varios lanzamientos , pero hay 

algunos a destacar . Avène lanzó de 

manera impactante este año Physiolift, una 

Ludovic Léo 

  

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-12-18/autocuidado/entrar-en-pierre-fabre-es-como-abrir-la-puerta-de-una-farmacia-esta-en-nuestro-adn/pagina.aspx?idart=956284
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-12-18/autocuidado/entrar-en-pierre-fabre-es-como-abrir-la-puerta-de-una-farmacia-esta-en-nuestro-adn/pagina.aspx?idart=956284


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Terumo expands Olympus Glidewire distro deal to include endo wire 

 Pharmapasta: ¿qué pasa con el precio de los medicamentos?  

Una mujer de Granada busca un donante de médula para su hijo de seis años con leucemia 

 

 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

De Johnson & Johnson a las costas de 

Lesbos: la vida de Enrique Álvarez once 

años después de sobrevivir al tsunami 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

El 26 de diciembre de 2004 el mundo fue testigo de una de las mayores tragedias de la Historia: un sismo de 9,1 grados de magnitud en la 

escala de Richter provocó un destructivo tsunami que devastó las costas de Indonesia, Sri Lanka, India, Tailandia y de otros países con olas 

que llegaron a los 30 metros. El suceso provocó 230 mil muertos. El directivo español Enrique Álvarez, su mujer María Belón y sus tres hijos 

fueron de las pocas personas que milagrosamente sobrevivieron al tsunami. 

Ocho años después, su historia y la angustia allí vivida daba la vuelta al mundo y removía conciencias gracias a la magia del cine y al 

trabajo del director cinematográfico Juan Antonio Bayona. Fue entonces cuando millones de espectadores pudieron contemplar la 

espectacularidad de los hechos, poner a prueba sus sensibilidades y comprobar que las vidas de los miembros de esta familia transcurrían 

con total normalidad, conviviendo en lo mejor posible con el cambio que les produjo el impactante suceso. 

Enlace a Web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.massdevice.com/terumo-expands-olympus-glidewire-distro-deal-to-include-endo-wire/
http://saludconcosas.blogspot.com.es/2015/12/pharmapasta-que-pasa-con-el-precio-de.html?utm_medium=referral&utm_source=pulsenews&m=1
http://www.ideal.es/granada/201409/24/mujer-granada-busca-donante-20140924180430.html
http://prnoticias.com/salud/20147845-los-refugiados-sirios-y-enrique-alvarez-presidente-de-johnson-johnson
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://prnoticias.com/salud/20147845-los-refugiados-sirios-y-enrique-alvarez-presidente-de-johnson-johnson


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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